

KKSV Rüdtingshausen

Der K.K. Schützenverein Rüdtingshausen wünscht allen Mitgliedern und ihren Familien ein gesundes und glückliches neues Jahr!

2010 war für unseren Verein ein bewegendes und bewegtes Jahr. Mit einem kleinen Rückblick wollen wir das Jahr Revue passieren lassen.

Trotz eines schwierigen Starts machten das Engagement der Mitglieder, sportliche Highlights bei Wettkämpfen und Meisterschaften, gesellige Schießveranstaltung und Feiern, die den Gemeinschaftsgedanken der Mitglieder prägten, das Jahr 2010 zu einem erfolgreichen Jahr.

Im März richtete der KKSV ein traditionelles Schlachtessen aus, das mit einer Zahl von ca. 50 Gästen gute Resonanz fand. Ende des Monats wurden die Vereinsmeisterschaften ausgetragen. Vereinsmeister wurde in der Disziplin KK-3-Stellungskampf Heinz Faulstich, in der Disziplin Wurfscheiben Trap Reiner Faulstich, in der Disziplin KK-Sportpistole und GK-Sportrevolver 357 Magnum Dirk Krombach, in der Disziplin GK-Pistole 45 ACP Harry Heidt und in der Disziplin GK-Pistole 9 mm Florian Mämpel.

Im April nahm der Jugend-Trap-Schütze Luca Faulstich am Auftaktwettkampf des Deutschen Jugendpokals in Berlin teil und belegte dabei den 4. Platz.

Zum »Schuss in den Mai« lud der Verein am 1. Mai ein und sorgte mit Attraktionen wie Laser- und Armbrust-Schießen für Spaß und Unterhaltung bei Groß und Klein.

Eine Wanderung nach Londorf – vorbei am Secklerteich – unternahmen die Schützen am Pfingstsonntag.

Im Juni trug der Verein wieder die beiden inzwischen fest etablierten Schießveranstaltungen, den »Willi Muth-Gedächtnis-Pokal« und den »Trap-Pokal« aus. Als Sieger beim Willi Muth-Gedächtnis-Pokal ging Helga Baron bei den Frauen und Reiner Faulstich bei den Herren hervor. Beim »Trap-Pokal« gingen drei Pokale an die Gastschützen des WCO Gießen. Den dritten Platz sicherte sich der Rüdtingshäuser Schütze Reiner Faulstich.

Im August feierte der KKSV mit einem großen Fest sein 40-jähriges Jubiläum nach.

Zwei Vereinsmitglieder nahmen erfolgreich an den Deutschen Meisterschaften im München teil. Reiner Faulstich, der sich in der Schützenklasse Disziplin Wurfscheiben Trap in der Einzelwertung bereits die Titel des Vereins-, Kreis- und Gaumeisters sicherte, errang auf den Deutschen Meisterschaften in der Disziplin Doppel-Trap den 19. Platz und sicherte sich in der Mannschaftswertung den dritten Platz und damit die Bronzemedaille. Gute Ergebnisse bei Rangliste, Jugendverbandsrunde

6. Januar 2011

und den Deutschen Meisterschaften brachten dem Jugend-Trap-Schützen Luca Faulstich die Aufnahme in den D/C-Kader des Hessischen Schützenverbandes und des Deutschen Schützenbundes.

Mit dem Königsschießen im September wurde der »Alt-Schützenkönig« Andreas Titz bei einem gemeinsamen Frühstück verabschiedet und der neue König ausgeschossen. Der Verein feierte die neuen Könige 2010/2011 mit einer würdigen Proklamation. Schützenkönig wurde der aktive Trap-Schütze Rainer Schwender und Jugendschützenkönigin die Luftgewehr-Schützin Wioletta-Patryzja Kosiolek. Mit Schweinshaxen und Spatenbräu feierte der KKSV Ende September im Schützenhaus ein zünftiges Oktoberfest.

Die Weihnachtsfeier im Dezember bildete den Abschluss der Vereinsaktivitäten des Jahres.

Der K.K. Schützenverein bedankt sich bei allen Mitgliedern, die durch ihren Einsatz und ihre sportlichen Leistungen den Verein wieder ein Stück vorangebracht haben. Mit Zuversicht und voller Tatendrang schauen wir auf das Jahr 2011 und freuen uns auf die Chancen und Herausforderungen, die es für den KKSV mit sich bringt.

Termine 2011 –

Jetzt schon mal vormerken ...

- 5. Februar 2011 – Winterwanderung
- 26. März 2011 – Traditionelles Schlachtessen im Schützenhaus
- 2. April 2011 – Mitgliederversammlung des KKSV
- 1. Mai 2011 – 1. Mai, Ausflugsziel Schützenhaus »Auf dem Läushübel«
- 15. Mai 2011 – Willi Muth-Gedächtnis-Pokal
- 12. Juni 2011 – Trap-Pokal
- 11. September 2011 – Jugendkönigsschießen
- 18. September 2011 – Königsschießen
- 25. September 2011 – Oktoberfest
- 5. November 2011 – Kreisschützenball 2011